
第１４８９回例会 ２０１６年４月７日(木)(雨）

司 会 前 肇副幹事

点 鐘 米山君夫会長

合 唱 ｢君が代｣｢奉仕の理想｣(山谷洋子さん)

唱 和 ｢ロータリーの目的｣(東島礼美さん)

祝誕生記念日 ＜会員＞仲野さん(４／７) ＜奥様・ご主

人＞木村さん(４／９) 山口君(４／１０)

○ 机の上の｢韓国のり｣は山谷さん、｢おまんじゅう｣は古

河東ＲＣ、｢沖縄のお菓子｣は交換学生派遣予定者・島

倉さんよりのお土産です。

○ ３／３１(木)、佐藤古河東ＲＣ会長より「帰りのバス

の中でお土産のワインで大変盛り上がりました。あり

がとうございました。皆様によろしくお伝えください」

との事でした。

○ ３／２９(火)、秦野ＲＣ創立５５周年記念夜間例会に

梅原幹事と出席致しました。簡素な記念例会でしたが、

良い雰囲気で和みました。

○ ３／２９(火)、秦野市へ募金塔(湧水地→竜神の泉・ま

いまいの泉)を寄贈いたしました。タウンニュースにも

載っています。年間数十万円投入されているそうです。

○ 交換学生・今井亜子さんより、近況報告が届きました。

○ ４月は母子の健康月間です。西村さんに卓話｢歯の健

康｣についてお話しして頂きます。

○ ガバナー事務所より

１、2014-15年度ＥｎｄＰｏｌｉｏＮｏｗ

２、｢歴史に１ページを刻もう｣キャンペーン感謝状

３、2014-15 年度 １００％｢財団の友｣会員のクラブ及

び｢ＥｖｅｒｙＲｏｔａｒｉａｎＥｖｅｒｙＹｅａ

ｒ｣クラブの表彰

４、2014-15年度｢年次寄付一人当たり上位３クラブの表

彰｣

５、2016-17年度地区役員・委員会委員(正副委員長含む)

ご就任委嘱の件

地区副幹事 地区役員 神崎達朗

公共イメージ委員会 委員 米山君夫

Ｒ財団監査委員会 委員 酒井健一

米山奨学・米山学友委員会 委員 古谷スミ子

[週報受理] 秦野中

[受付文書]

○ 秦野中ＲＣより 第７グループＩＭの御礼

○ 国際ロータリー日本事務局経理室より ４月のロータ

リーレートのお知らせ １ドル＝１１６円

○ 公益財団法人米山梅吉記念館より 春季例祭のご案内

日時 ４／２３(土) 開会１４：００(受付１３：００～)

場所 米山梅吉記念館ホール

○ 秦野市交通安全対策協議会より、｢春の全国交通安全運

動｣について

○ 中栄信用金庫南支店より、法人利子割(地方税)廃止に

おける｢権利能力なき社団・財団｣に該当されるお客様

のお取り扱い変更について

[例会変更] 伊勢原平成 平塚南

[本日の配布物] ｢ロータリーの友｣｢ガバナー月信｣｢青少

年交換学生 今井亜子さんより ３月度月例報告書・手紙｣

○ ガバナー月信 No.9 にクラブ紹介で当クラブが載って

います。ご覧ください。
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○ 米山君夫君 ｢今日のタウンニュースに、当クラブが秦

野市に募金塔設置を寄贈した記事が載りました。社会

奉仕委員会、ご苦労様でした｣

○ 原 郁夫君 ｢スマイルします｣

○ 梅原正美君 ｢桜が咲き、雨がしとしと、心洗われ美し

い気持ちになりますので、スマイルします｣

○ 前 肇君 ｢スマイルします｣

○ 山口光弘君 ｢妻の誕生祝いありがとうございます｣

○ 木村眞澄さん ｢主人の誕生祝い、ありがとうございま

す｣

○ 陶山典之君 ｢結婚祝いありがとうございます｣

○ 古谷スミ子さん ｢先週は古河東クラブとの交流会、た

くさんの会員の方々にお付き合い頂き、ありがとうご

ざいました。美しいさくらプリンが残りましたので、

引き取りました｣

○ 桐山晃忠君 ｢スマイル！笑顔は心の“栄養素”。スマ

イルしましょう｣

○ 諸星道治君 ｢スマイルします｣

○ 加藤一也君 ｢スマイルします｣

○ 山本裕宣君 ｢ご無沙汰していました。スマイルしま

す｣

○ 鈴木和夫くん ｢スマイルします｣

○ 諸星利男君 ｢秦野の名水“日本一”選出、おめでとう

ございます｣

○ 山谷洋子さん ｢英語スピーチコンテストで中学生と

パジュ市訪問してきました。少しですが召しあがって

下さい｣

○ 吉田久美子さん ｢あいにくの雨ですが、雨の中の桜も

素敵ですね。今月もスマイル宜しくお願い致します｣

合計43,000円

○ 社会奉仕委員会 山本裕宣委員長

｢募金塔｣寄贈の件

３／２９(火)、米山会長、梅原幹事、と共に秦野市へ寄

贈させて頂きました。写真を回覧しています。また、本

日のタウンニュースに掲載されています。

○ 山口光弘交換学生カウンセラー

１、島倉優奈さん(青少年交換学生・今年度派遣予定)は

沖縄旅行に参加。今後、大山登山、富士登山等が予

定されています。

２、今井亜子さん(青少年交換学生・メキシコへ派遣)よ

り報告書が届き、皆さんに配布してあります。次週

の例会までに“メッセージ”を下さい。送ってあげ

たいと思います。

○ 友好クラブ委員会 古谷スミ子委員長

先週の古河東ＲＣとの交流会、ご協力ありがとうござい

ました。有意義な交流が出来ました。皆様に配布された

クリアファイル、ガイドマップ、テーブルの上のおまん

じゅうは古河東ＲＣより頂戴しました。会計報告は次週

させて頂きます。

○ プログラム委員会 前 肇副幹事(代理)

４月の例会について

４／７(木) 卓話 西村君

理事会

４／１４(木) 卓話 原君

４／２１(木) 移動例会 研修会(於 陣屋)

４／２８(木) 従業員・一般者表彰

｢歯の健康について｣ 西村隆之君

最初に、私は仕事の都合で、例会に出席するのがギリギ

リで、点鐘共に帰ります。今日も１１：４５まで仕事。１

２：０３の電車に乗り遅れ、１２：０９に乗ってきました。

帰りは３月に小田急のダイヤ改正があり、１３：４８渋沢

駅発が１３：４９発になりました。渋沢～新松田までは関

東圏の私鉄の中で一番距離が長いと言われていますので、

１分遅くなって乗る時は良いのですが、１４：００開業に

は松田駅前でも小走りで診療所に行かなければなりません。

上着を脱ぎ、メガネをかけ直し、白衣を着て、診療開始と、

大変あわただしい時間です。そして夜１９時まで、飲まず

食わずで仕事をしています。１３：４８発に乗る為にほん

の少し早めに中座させて頂いています。申し訳ない気持ち

でいっぱいです。

卓話は何回かしていますが、今年は４月に卓話があり、

「歯の健康について」と題が決められていました。前回は

“オンカロ”核廃棄物の処理場の話をし、前々回は憲法と

法律について話をしました。

私は毎月一回、介護保険の認定審査会に出席しています。

介護度を審査する場です。

６月には歯の衛生週間事業があり、９月には障害者歯科

検診があります。委員長と言う責任があり欠席できません。

本日配布のロータリーの友の２３頁に障害者という文字

が出てきますが、“害”という文字を使用しないでほしいと

言われてきて、“害”→“がい”に私が変え、何年かひらが

なで表示をしていましたが、行政から“障害”という文字

が法的に決められているので、“害”に戻ってしまいました。

歯の話ですが、２０年診療していると「入れ歯はいつも

洗わなくてもいいだろう」という年配の方がいます。私は

｢ご飯を食べた茶碗は洗わないの？｣と聞きます。「朝食後の

汚れた茶碗で昼食、夕食を食べるのと同じになってしまう

よ」と言うと、「そうか」と納得されます。どこまで洗えば

いいのかと聞かれる事もあります。口の中は人間の中で１

～２番目に汚い場所です。データの取り方では一番汚いと

も言われています。きれいに水やお湯で洗う、あまり汚れ

ている時は中性洗剤で洗って良く洗い流すと良いと思いま

す。

｢口の中を綺麗にして健康に注意し、元気に過ごして下さ

い｣

スマイル報告

卓話

委員会報告


